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伊藤忠商事

ぼくの父親も商社マンでしたが、商社というものがどのよ
うに運営されるべきか、位置付けがむずかしいですね。生
産者よりの川上にいくか、消費者よりの川下にいくかのど

ちらかですが、仲介に入って口銭をもらうという仕組みは
成り立たせるのが大変そうです。ぼくの友達の金富正道く

んが勤めているのが、写真の伊藤忠商事です。秩父宮ラグ
ビー場から撮影しました。伊藤忠の社員はただで試合が見
れていいですね。
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